

11/7 北光中央集落研修



北海灌漑耕付近にて
剪定講習が行われました。

11/26 意見書を提出



農地等利用最適化推進施策に関する
意見書を市長に提出しました。

12/3 チームSUNAGAWA 団結ワークショップ開催



砂川の農商工が連携した
ワークショップが行われました。

発行 砂川市農業委員会

〒073-0195 砂川市西6条北3丁目1番1号

電話番号 54-2121内線(354)

Eメール nogyo@city.sunagawa.lg.jp

ホームページ <http://www.city.sunagawa.hokkaido.jp/>

11/16 ゆめぴりかを寄付



学校の献立

- ・ごはん・牛乳
- ・中華コーンスープ
- ・鳥から揚げ香味ソース
(米粉揚げ)
- ・中華サラダ

JA新砂川ゆめぴりか生産協議会が
小中学校と保育所に寄付しました。

11/26 ボウリング大会開催



優勝は富平Aチームでした！
おめでとうございます。

楽しく脳を活性化 レッツ脳活！

4 + 6 = うみ
3 + 7 = とらうま
10 + 12 = ○○○

年末年始は何かとバタバタしますが、皆さんいかがお過ごしでしょうか。お正月と言えば神社に初詣へ行かれる方が多いと思います。諸説ありますが、神社の○○○をくぐる時は中央ではなく端により、手前で立ち止まって一礼してからくぐるのが良いそうです。これは、中央は神様の通り道になっているからだとか。初詣に行かれるとき、意識してみてくださいはいかがでしょうか。

【高橋 宏輔】